



# だいよんだより

447人 No.1 第四小 HP→



ホームページを毎日更新中！見てくださいね

## 学校教育目標

「学ぶ・つながる・支える・関わる第四っ子」  
 めざす子ども像  
 ・自分で考え、行動する子  
 ・つながりを大切にする思いやりのある子  
 ・命や身体を大切にし、粘り強い子



## ご入学、ご進級おめでとうございます！



保護者のみなさま、お子さまのご入学、ご進級、おめでとうございます。  
 約3年のコロナ禍を経験し、ようやく昨年5月からできる限り、みんなで集まって行事をする形に戻していき、1年が経とうとしています。今年は、入学式に6年生が出席し、着任式、始業式は、体育館にみんなが集まり、対面でできることができました。

入学式では、子どもたちには自分ですることを増やしていくことやいろいろなことに挑戦して一生懸命がんばってほしいことを伝えました。また、始業式では、2年生～6年生の子たちに、下記の2点を伝えました。

① 今年の学校教育目標は、『学ぶ・つながる・支える・関わる第四っ子』です。  
 大切なキーワードの頭文字は、「まつさか」です。



②「自分がされていやなことは、人にしない、言わない」

これは、当たり前のことですが、その時に判断できず、後から反省することがあります。学校でたくさんの友だちと過ごすことでどのように関わっていけばよいか経験して学んでいきます。そのためには「やくそく」「きまり」「ルール」を守って、みんなが安心して過ごせるようにしていきましょう。

1年生のみなさんには、担任からわかりやすく伝えます。以上の点について、ご家庭でもお子さんとどうぞ話し合ってみてください。

今年度は、子どもたち447人でスタートです。

1日に着任した10人とともに、今年度も第四小学校教職員全員で、子どもたち一人ひとりの個に応じた教育に取り組んでまいります。

今年度も、学校だより「だいよんだより」、第四小ホームページ、各学年だより等を通して、子どもたちや学校の様子をお伝えできるようにしていきます。保護者、地域のみなさまには、子どもたちの笑顔輝くためにともに考え、子どもたちの成長を支援していただきますよう、どうぞ温かいご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

